

## Curriculum Vitae

Dorota LESZCZYŃSKA

Téléphone: 06.17.62.07.87

dorota.leszczynska@club-internet.fr

Ingénieur Agronome INA Paris-Grignon

Docteur en Sciences de Gestion

Habilitée à Diriger des Recherches

### Responsabilités de recherche et activités collectives

- Membre rapporteur du jury de soutenance de thèse de Harris Stucki à l'Université de Neuchâtel en Suisse, décembre 2014.
- Membre du comité scientifique du colloque "Innovation sociétale autour de la Méditerranée", organisé par l'IPAG et l'Université Paris V Descartes, juin 2010, juin 2011, juillet 2012, juillet 2013, juillet 2014.
- Member of International Institute of Informatics and Systemic (International Federation for Systems Research) depuis 2010.
- Membre du comité scientifique du colloque "Technologies de l'information et de la communication (TIC) actifs d'apprentissage et nouveaux modèles dans les organisations", organisé par l'IAE de Nice et l'IPAG, juin 2006.
- Membre de la commission formation du Pôle de Compétitivité PASS (Parfums, Arômes, Senteurs, Saveurs) depuis 2006.
- Membre d'Academy of Management depuis 2004

### Domaines d'expertise

- Management stratégique
- Management de projets
- Méthodologie de recherche

### Expérience professionnelle

- IDRAC International School of Management, professeur senior titulaire (depuis 2014)
- Reims Management School, professeur affilié (2012-2014)
- IPAG School of Management, professeur titulaire (2005-2014)
- Université de Wrocław, Département d'Economie, professeur invitée (depuis 2012)
- Université de Gdansk, Département d'Economie, professeur visitant (depuis 2008)
- Faculté des Sciences de Corse, vacataire (depuis 2008)
- Institut d'Administration des Entreprises de Nice, Attaché Temporaire d'Enseignement et de Recherche (2003-2005)
- Ecole Polytechnique Universitaire de Sophia Antipolis, vacataire (2000-2005)
- IUT Nice, vacataire (2005-2008)
- Faculté de Droit de Nice, vacataire (2005-2008)
- IUT, département STID à Menton, vacataire (1998-2003)
- Faculté des Sciences de Tours, vacataire (1996-2000)
- InVivo à Paris 16ème: Union Nationale des Coopératives Agricoles, ingénieur spécialiste recherche et développement (1984-2001)

### Formation universitaire :

- 2013. Habilitation à Diriger des Recherches, IAE Aix en Provence

- 2005. Doctorat en sciences de l'organisation, Institut d'Administration des Entreprises, Nice. Thèse obtenue avec les félicitations du jury accordées à l'unanimité et l'autorisation à publier.
- 2001. Mastère management de l'innovation dans les bio-activités, Institut National Agronomique, Paris-Grignon
- 1989. DESS, Informatisation des entreprises, Université IX Dauphine, Paris
- 1983. Ingénieur Agronome, Institut National Agronomique, Paris-Grignon

### **Publications dans les revues classées CNRS**

- Leszczyńska, Dorota et Thenot, Maryline, Logiques institutionnelles et variation de pratique: étude de cas du groupe Champagne-Céréales, *Revue Économies & Sociétés*, série Systèmes agroalimentaires, n° 37, 2015. (à paraître).
- Leszczyńska, Dorota et Pruchnicki, Erick. The Evolution of Knowledge Transfer and the Location of a Multinational Corporation: Theory and Mathematical Model. *Multinational Business Review*, 2014. (à paraître).
- Leszczyńska, Dorota, Trajectoire historique et connaissance enracinée dans le système: cas du cluster de Champagne, *Revue Management & Avenir*, 2014. (à paraître).
- Pellegrin-Romeggio, Frédéric et Leszczyńska, Dorota, Une pratique innovante pour le management stratégique des chaînes logistiques touristiques: l'assemblage dynamique. *Logistique & Management*-numéro spécial Logistique et Supply Chain Management : Stratégie et Pratiques Stratégiques, Vol 21, n°3, 2013.
- Pellegrin-Romeggio, Frédéric et Leszczyńska, Dorota, Dynamic Tourism Supply Chain Assembly : a New Lever for Managerial Innovation, *Supply Chain Forum an International Journal*, vol 14, n° 1, pp. 28-40, 2013.
- Leszczyńska, Dorota, "Historical Trajectory and Knowledge Embeddedness: A Case Study of the French Perfume Cluster." *Management & Organizational History*, Vol.8, n° 3, pp. 290-305, 2013.
- Leszczyńska, Dorota, "La trajectoire organisationnelle et l'enracinement du savoir. L'étude de cas d'un cluster régional". *Revue Management & Avenir*. Vol. 6, n° 36, pp. 168-184, 2010.
- Lesca, Humbert et Leszczyńska, Dorota. "Capacité d'une communauté de pratique à créer des connaissances utiles pour le processus d'innovation: l'approche "située" de la communauté créative". *Revue Gestion 2000*, n° 5, pp. 161-178, 2007.

### **Publications dans les revues à comité de lecture**

- Pellegrin-Romeggio, Frédéric et Leszczyńska, Dorota. An Innovative Practice for the Strategic Management of Tourism Networks: Dynamic Supply Chain Assembly. *International Journal of Business Tourism & Applied Sciences*, August 2014.
- Leszczyńska, Dorota et Pruchnicki, Erick. "Mathematical Model of the Influence of Knowledge Transfer on the Location of a Multinational", *British Journal of Economics, Management & Trade*, Vol. 3, n° 4, pp. 321-331, July 2013.

- Leszczyńska, Dorota, "Organizational Trajectory and Embedded Knowledge. Case Study of the French Industrial Cluster", *International Journal of Economics Finance and Management*, Vol.2, No.2, March-April 2013.
- Leszczyńska, Dorota, "The selection of a new location for a multinational company and the embedded Knowledge. A case study in the cluster." *Global Journal of Strategy & Governance*, Vol. 9, pp. 105-124, 2012.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "Transformation and Perception: How an Information System Project Can be Carried out Successfully?" *Journal of Organizational Management Studies*, IBIMA Publishing, USA, Volume 2011, 20 pages, 2011.
- Leszczyńska, Dorota, "Aux sources de l'action innovante des communautés créatives: les parfumeurs-créateurs de Grasse". *Revue Management et Sciences Sociales*, n° 6, pp. 225-240, 2009.

### **Livres, chapitres du livre**

- Leszczyńska, Dorota et Pruchnicki, Erick. "Theory and Mathematical Model of the Influence of Knowledge Transfer on the Location of a Multinational". In: Jeffrey A. Miles (ed) *New Directions in Management and Organization Theory: Best Papers from the 1st Management Theory Conference*, Chapter Eleven, 2014, pp. 269-283, Cambridge Scholars Publishing, UK.
- Leszczyńska, Dorota, *Management de l'innovation dans l'industrie aromatique. Cas des PME de la région de Grasse*. L'Harmattan, collection "Dynamiques d'Entreprises", Paris, 2007, ISBN : 978-2-296-03001-5.
- Leszczyńska, Dorota, "Repenser le management des relations de travail et de l'acteur économique". In : LEYMARIE, S., SAUTRE, G., & SOLLE, G. (éds). *Relations de travail et organisations : plaidoyer(s) pour une lecture paradoxale*. Peter Lang Éditions scientifiques européennes, 2005, pp. 163-180.

### **Actes de conférences avec comité de lecture**

- Pellegrin-Romeggio, Frédéric et Leszczyńska, Dorota. *An Innovative Practice for the Strategic Management of Tourism Networks: Dynamic Supply Chain Assembly*. International Conference on Tourism Transport and Technology, 1 to 3 August 2014, London, UK.
- Leszczyńska, Dorota et Lesca, Humbert. Les logiques institutionnelles sont-elles asexuées. Cas des CEO des grandes entreprises d'envergure mondiale. 5<sup>th</sup> International Research Meeting in Business and Management (IRMBAM-2014), 8-9 juillet 2014, Nice, France.
- Leszczyńska, Dorota. The Impact of Tacit Knowledge on a Strategic Trajectory: an Analysis of a Cluster. *Advances in Business-Related Scientific Research Conference (ABSRC 2014)* March 26-28, 2014, Venice, Italy.
- Leszczyńska, Dorota et Pruchnicki, Erick. Theory and Mathematical Model of the Influence of Knowledge Transfer on the Location of a Multinational, In: *First Management Theory Conference*, 27-29 September, 2013, San Francisco, USA.
- Leszczyńska, Dorota. Can We Put Forward a Mathematical Model of the Selection of a New Location for a Multinational Company, *7th International Multi-Conference on Society, Cybernetics and Informatics (IMSCI 2013)* proceedings, July 9-12, 2013, Orlando, USA, pp. 54-58.

- Leszczyńska, Dorota. (2013). Organizational Trajectory of a Regional Cluster conference proceedings (CDROM), *Advances in Business-Related Scientific Research Conference (ABSRC 2012)*, 20-23 March 2013, Venice, Italy.
- Leszczyńska, Dorota et Pruchnicki, Erick. (2012). "The location of a multinational company and the embedded knowledge. A case-study in the industrial cluster" conference proceedings (CDROM), *Advances in Business-Related Scientific Research Conference (ABSRC 2012)*, 28-30 March 2012, Venice, Italy, paper 224.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "La première phase de transformation d'un projet en système d'information : un élément essentiel de réussite ?" conference proceedings (CDROM), *16th International Business Information Management Association (IBIMA) Conference*, ISBN: 978-0-9821489-5-2, Kuala Lumpur, Malaisie, June 2011, paper 28.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "The importance of organizational perception in decision-taking in an information system project: a theoretical analysis and a case-study" conference proceedings (CDROM), *IADIS Information Systems 2010*, Porto, Portugal, March 2010, pp. 399-403.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "The Importance of the Evolution of Organizational Perception in an Information System Project Management: A Theoretical Analysis and a Case-Study", conference proceedings pp. 42-46, *International Conference on Engineering and Meta-Engineering (ICEME 2010)*, Orlando, USA, April, 2010.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "The Evolution of Managers and Team Members' Perception, A Case Study in Information Systems". 8<sup>th</sup> Annual International Conference on Management, 5-8 July 2010, Athens, Greece. In: *International Developments in Management Research*. Edited by Gregory, T. Papanikos, Institute for Education and Research, Athens, Greece, 2011, ISBN: 978-960-9549-66-0, pp. 293-304.
- Leszczyńska, Dorota, "L'approche tacite de la veille au sein d'un dispositif d'intelligence économique. Le cas des PME du Pôle de Compétitivité Parfums, Arômes, Senteurs, Saveurs", conference proceedings *2<sup>ème</sup> Conférence internationale Systèmes d'Information et Intelligence Economique, SIIE*, Hammamet, Tunisie, Février 2009, pp. 381-392.
- Leszczyńska, Dorota, "Communauté créative versus communauté virtuelle. Quelles pratiques informationnelles pour soutenir la créativité organisationnelle ?" conference proceedings (USB) *14<sup>ème</sup> colloque de l'Association Information et Management (AIM)*, Marrakech, Maroc, Juin, paper 39, 2009.
- Leszczyńska, Dorota, "Management de l'équilibre entre l'innovation et la tradition dans l'industrie aromatique. Étude du cas des PME de la région de Grasse", conference proceedings (CDROM), *5<sup>ème</sup> Journée Humanisme et Gestion, Innovation, responsabilité et prise de risques dans la société d'aujourd'hui*, BEM Management School, Bordeaux, France, Avril, 2008.
- Leszczyńska, Dorota et Martin, Maryse, "Veille : un outil de simulation", conference proceedings *Computer Simulation in Information and Communication Engineering CSICE'05*, paper 29. Sofia, Bulgarie, October, pp. 134-139, 2005.
- Leszczyńska, Dorota, "Le management des relations de travail", conference proceedings *Management of Organizations and Human Resources Management*, Institut Supérieur des Sciences Humaines, Yalta, Ukraine, March 2005, pp. 40-51.

- Leszczyńska, Dorota et Lesca, Humbert, "Veille stratégique: utilité des «informations de terrain» pour la PME-PMI à la recherche de nouveaux débouchés produit/marché (étude d'un cas)", conference proceedings (CDROM), *Management in a world of diversity and change*, Scandinavian Academy of Management & International Federation of Scholarly Associations of Management, IFSAM VIIth World Congress, Göteborg, Sweden, July, paper 151, 2004.
- Leszczyńska, Dorota, "Repenser le management des relations de travail et de l'acteur économique", conference proceedings (CDROM), *Relations de travail et organisations Europe-Amérique du Nord – les dimensions transfrontalières*, congrès organisé par Université de Metz (CEREMO), Université de Trois-Rivières (Québec), Centre Universitaire de Luxembourg et AISLF, Metz, France, Juin, 2003.
- Vidal, Pascal et Leszczyńska, Dorota, "Les PME face à la «nouvelle révolution informationnelle»: Information ? Attention ! Intelligence..." conference proceedings (CDROM), *De nouveaux e-usages ? Leur intégration dans les entreprises et la société*. 8th congress of AIM, Grenoble, France, Mai, 2003.

### **Cahiers de recherche**

- ЛЕШЧИНСКАЯ, Дорота, "Новый взгляд на управление человеческими ресурсами и трудовые взаимоотношения", *Культура народов причерноморья*. Крымский Научный Центр Национальной Академии Наук и Министерства Образования и Науки Украины. ISSN 1562-0808. N° 58, февраль, p. 203-217. Leszczyńska, Dorota, Repenser le management des ressources humaines et des relations de travail. *La culture des pays du pourtour de la Mer Noire*. Le Centre National Scientifique de l'Académie des Sciences de la Crimée et du Ministère de l'Éducation et de la Science de l'Ukraine. ISSN 1562-0808. N° 58, Février 2005, pp. 210-217.
- Lesca, Humbert et Leszczyńska, Dorota, "Strategic Scanning: Usefulness of "In-the-Field" Information for Small and Medium-Sized Businesses and Industries Looking for New Outlets Product/Market", *CERAG*. U.M.R. CNRS 5820 n° 2004-30, Grenoble, France, 2004.

### **Conférences françaises et internationales à comité de lecture**

- Leszczyńska, Dorota, "L'influence de l'enracinement du savoir sur la trajectoire historique: étude de cas du cluster de Grasse", Journée d'Étude: La parfumerie grasse dans tous ses états, XIXe-XXe siècle. Université de Nice Sophia Antipolis, Centre de la Méditerranée Moderne et Contemporaine, 19 septembre 2014.
- Leszczyńska, Dorota, "L'alliance internationale et le savoir enraciné. L'étude de cas d'un cluster industriel", Conférence Innovation, Financement et Entrepreneuriat, Geneva School of Business Administration, Geneva, Switzerland, Février 2012.
- Leszczyńska, Dorota et Saglietto, Laurence, "La transformation de l'entreprise et sa perception dans le cas de projet en systèmes d'information". 6th International Finance Conference (IFC6). Hammamet, Tunisia, mars 2011.
- Morgue, Elodie et Leszczyńska, Dorota, "Impact de l'émotion sur la performance managériale. Etude de cas de management en France", 79<sup>ème</sup> congrès de l'ACFAS, Sherbrooke, Canada, Mai 2011.

- Leszczyńska, Dorota "Management de l'équilibre entre l'innovation et la tradition dans l'industrie aromatique. Étude du cas des PME de la région de Grasse", *Journée de Recherche AIMS*, Angers, France, 15 mai 2007.
- Leszczyńska, Dorota, "La révolution de l'intelligence va-t-elle transformer les modes de production ? Le cas des PME du Pôle de Compétitivité Parfums, Arômes, Senteurs, Saveurs (PASS)", *5<sup>èmes</sup> Rencontres Intelligence Economique "Intelligence Economique, pôles de compétitivité... ici et ailleurs"*, Sophia Antipolis, France, 7 Septembre 2007.
- Leszczyńska, Dorota et Lesca, Humbert, "Capacité d'une communauté de pratique à créer des connaissances utiles pour le processus d'innovation: l'approche "située" de la communauté créative", abstract book, 5<sup>ème</sup> colloque GREFIGE-CEREMO *Métamorphoses des Organisations "Nouvelles Régulations, Normalisation et Dynamique des Organisations"*, Nancy, France, Novembre 2006, p. 17.
- Leszczyńska, Dorota et Lesca, Humbert, "Implication of Tacit Knowledge in Strategic Scanning: Usefulness of "In-the-Field" Information for Innovative Small and Medium-Sized Businesses and Industries", conference proceedings *Creating Actionable Knowledge*. Academy of Management Annual Meeting, New Orleans, USA, 6-11 August 2004, p. 178.